

SPD FRAUEN im Kreis Offenbach, Montag, 27. Oktober 2025

SPD FRAUEN Kreis Offenbach wählen neuen Vorstand

Jahreshauptversammlung bestätigt großes Engagement und Zusammenhalt

Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung der SPD Frauen im Kreis Offenbach am 18. Oktober stand neben den Vorstandswahlen vor allem der Rückblick auf die engagierte Arbeit der vergangenen Jahre im Mittelpunkt. Die Vorsitzende Doris Globig eröffnete die Versammlung und begrüßte die anwesenden Mitglieder.



Zur Versammlungsleitung wurde Serpil Sarikaya gewählt, Nicole Fuchs übernahm die Schriftführung.

In ihrem ausführlichen Bericht blickte Doris Globig auf zahlreiche Aktivitäten, Veranstaltungen und frauenpolitische Initiativen zurück. Der Vorstand wurde anschließend einstimmig entlastet, was die Zufriedenheit der Mitglieder mit der geleisteten Arbeit unterstreicht.

Anschließend erfolgten die Neuwahlen des Vorstands. Zur neuen Vorsitzenden wurde Doris Reutzel einstimmig gewählt. Doris Globig übernimmt künftig das Amt der stellvertretenden Vorsitzenden. Nicole Fuchs wurde als Schriftührerin einstimmig bestätigt.

Sechs Beisitzerinnen wurden einstimmig gewählt: Monika Hoppe, Ulrike Huf, Monika Lehr-Horch, Uta Zapf, Beate Lützener-Esposito und Maria Duhan.

Auch die Delegierten für die Bezirkskonferenz der SPD Frauen wurden gewählt:
Doris Globig, Doris Reutzel, Nicole Fuchs, Serpil Sarikaya und Monika Lehr-Horch.

Doris Globig stellte Vorschläge zum SPD-Wahlprogramm für die kommende Kreistagswahl vor. Nach lebhafter Diskussion beschlossen die Anwesenden einstimmig, die Ideen an den SPD-Unterbezirk weiterzuleiten.

Die neue Vorsitzende Doris Reutzel plant eine enge Zusammenarbeit mit den anderen SPD Arbeitsgemeinschaften, um anstehende Themen gemeinsam auszuloten.

Unter anderem soll die Situation junger Musliminnen betrachtet und mit einer fachkundigen Referentin diskutiert werden.

Nach wie vor oben auf der Agenda steht die Umsetzung der Istanbul-Konvention im Kreis Offenbach. Gewalt gegen Frauen ist leider nicht weniger geworden und Hilfsangebote weiterhin dringend erforderlich.

Mit einem herzlichen Dank an alle Genossinnen für ihr Engagement und ihre aktive Teilnahme schloss Doris Reutzel die Sitzung.